

PUBLIK

Tiga Penumpang Masih Hilang, Begini Kronologi Mobil Pickup Terjun ke Laut di Padang

Afrizal - BABEL.PUBLIK.CO.ID

May 29, 2022 - 23:18



PADANG – Kecelakaan lalu lintas yang menyebabkan tiga orang hilang di laut di kawasan Sungai Baramah, Kelurahan Gates Nan XX, Kecamatan Lubuk

Begalung, Padang terjadi Minggu (29/5/2022) pagi.

Kapolsek Lubuk Begalung, AKP Khairul Amri mengatakan, kecelakaan melibatkan dua kendaraan yaitu mobil pikap Daihatsu Gran Max dan mobil Daihatsu Feroza.

Dia menuturkan, pihaknya telah meninjau lokasi pada pukul 03.30 WIB tadi. "Setelah sampai di lokasi benar dilihat dan ditemukan telah terjadinya kecelakaan lalu lintas," ujarnya.

Kejadian berawal ketika mobil pikap datang dari arah Simpang Gaung menuju arah Bungus. Sedangkan mobil Feroza datang dari arah sebaliknya.

"Sesampainya di tempat kejadian perkara, terjadi kecelakaan sehingga terjadi benturan yang mengakibatkan kedua pengendara lepas kendali dan mobil pikap masuk ke laut sehingga mobil tersebut mengapung," jelasnya.

Akibat peristiwa itu, tiga penumpang mobil pikap yang duduk di bak bagian belakang dilaporkan hilang usai kendaraan itu tercebur ke laut, dan saat ini masih dalam proses pencarian.

Menurutnya, korban hilang masing-masing Karitus 14 tahun, Johan 13 tahun, dan Perisman 14 tahun. Ketiga korban beralamat Sungai Pisang, Kecamatan Bungus Teluk Kabung, Padang.

"Sedangkan pengendara mobil Daihatsu Feroza yakni Ziko Naputra Ilham, 22 tahun, dan satu orang penumpangnya yaitu Ahmad Hasan Yani dalam keadaan selamat serta hanya luka-luka ringan," jelas Khairul.

Kasiops Basarnas Padang, Octavianto mengatakan, saat kejadian, di dalam mobil pikap, ada lima orang. Namun, dua orang berhasil selamat. Yang selamat ini adalah Agustinus Zai, sopir, 46 tahun, dan Sekbi Atulo, kernet, 44 tahun.

Para korban selamat yang masih di lokasi diberikan pertolongan pertama oleh jajaran medis PMI Padang. Sedangkan mobil pikap yang tercebur ke laut telah diangkat ke darat. Kedua kendaraan sudah dibawa dan diamankan Polresta Padang. (**)